

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 2 TA 2018/2019**

18711178 - JERRIULLAH

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
KOMUNIKASI	sempat lupa menanyakan nama di awal. nanti kalau suatu saat terulang lagi, jgn bereaksi seperti interaksi dgn sebaya ("ah lupa"), kalau dengan lansia cukup disampaikan "mohon maaf sebelumnya bu tadi saya lupa menanyakan nama ibu... dst" agar lebih sopan. bila merasa wawancara sudah cukup boleh ditutup sebelum waktu habis agar tidak buru2. belum ada respon non verbal
PEMASANGAN EKG	tdk meminta/ menanyakan ke pasien untuk melepaskan barang berlogam yang ada di tubuhnya/ apakah memiliki barang dg karakteristik tsb. waktu habis hanya sempat sampai melepaskan alat EKG saja, lain2 blm dilakukan
PEMASANGAN KATETER	baik, waktu habis saat fiksasi belum rampung
PEMERIKSAAN ABDOMEN DAN GINJAL	untuk pemeriksaan abdomen untuk menentukan simetris atau tidak sebaiknya dilakukan dengan posisi berbaring,tidak melakukan pemeriksaan pada ekstremitas (edema?),palpasi seharusnya dilakukan setelah perkusi,pemeriksaan tidak sistematis),tidak melakukan palpasi hepar dan lien (waktu habis),tidak melakukan perkusi lien,tidak melakukan pemeriksaan nyeri ketok ginjal,tidak mencuci tangan setelah pemeriksaan,tidak meminta pasien untuk merespon pemeriksaan
PEMERIKSAAN FISIK LEHER	kurang inspeksi trakea,palpasi tiroid harusnya pasien diminta mendongak
PEMERIKSAAN FISIK THORAX	penekanan saat palpasi orientasi kurang menekan2 ya dek, kalau seperti itu hanya seperti menggelitik (baik saat pemeriksaan anterior maupun posterior). menggunakan stetoskop terbalik. saat auskultasi orientasi (pemeriksaan thorax posterior pasien jangan diminta bernafas seperti biasa saja ya dek, minta pasien menarik nafas dan menghembuskan nafas setiap menempelkan stetoskop di thorax, karena jika wheezing atau ronkhi minimal sekali tidak akan terdengar jika hanya bernafas biasa. saat auskultasi anterior penggunaan stetoskop sudah tidak terbalik
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	Informed consent : oke. Pemeriksaan : pembacaan termometer posisinya tegak vertikal sejajar dengan mata ya dek, bukan horizontal.